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松浪地区まちぢから協議会 平成２６年度 第１回 運営委員会 議事要旨 

 

日時：平成２６年５月２１日（水） 

１１時１５分より１２時１５分まで 

場所：松浪自治会館 

参加者：浜竹一丁目自治会、浜竹二丁目自治会、浜竹三丁目自治会、浜竹四丁目自治会 

松浪一丁目自治会、松浪二丁目自治会、富士見町自治会、LG富士見町自治会、常盤町自治会緑

が浜自治会、汐見台自治会、出口町自治会、ひばりが丘自治会、美住町自治会 

松浪地区民生委員児童委員協議会、松浪地区地域包括支援センターさざなみ 

汐見台小学校区青少年育成推進協議会、緑が浜小学校区青少年育成推進協議会 

汐見台小学校 PTA、緑が浜小学校 PGT、松浪小学校 PTA、松浪学区子ども会連合会 

食生活改善推進団体、環境指導員 

   （下水道河川建設課） 

 

（市民自治推進課） 

    益田、中田 

 

１ 開会（会長） 

 

２ 浜竹雨水幹線整備事業について（茅ヶ崎市下水道部下水道河川建設課） 

 〇下水道河川建設課より、浜竹雨水幹線整備事業について説明を行う。 

 （意見・質問） 

  ・枝線の工事の際は車両だけでなく、歩行者、自転車も通れないのか。 

   →歩行者、自転車は通行可能。 

  ・工事を行う区画は自転車に子供を乗せた人が通るなど、利用している人が多いので、安全 

に通れるよう配慮してほしい。 

  ・資材置き場はどこになるのか。 

   →業者の方で場所の確保をしてもらうようにしているが、難しいようであれば汐見台にお 

願いする可能性もある。 

３ 茅ヶ崎市自治会連絡協議会 ５月定例会の報告について 

(１) ホームページについて 

ア ホームページ委員の補充について 

海岸地区（眞野委員）、松浪地区（平松委員） 

イ ホームページ運営チーム会議について 

ウ ホームページ管理運営規定の一部改正について 

(２) 各種審議会等委員の推薦について 

(３) 「じちかい」の発行について 

ア 内容について 
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イ 編集委員の選出について 

ウ 編集会議の開催について 

(４) 自治会の設立について 

  〇１３４自治会から１３５自治会へ 

(５) 平成２６年度全自治会役員会議について 

    ア 日 時  平成２６年５月１７日(土) 午後１時３０分 

    イ 場 所  市役所分庁舎６階コミュニティホール 

    ウ 議 題 

   （ア） 開会 

    （イ） あいさつ 

        自治会連絡協議会会長 

        茅ヶ崎市長 

    （ウ） 退任自治会長へ市から感謝状の贈呈 

    （エ） 自治会連絡協議会役員の紹介 

    （オ） 自治会ハンドブックについて 

    （カ） 自治会連絡協議会ホームページの紹介 

(６) 行政からの依頼事項 

〇報告事項 

①総合計画基本構想の中間見直しについて（企画経営課） 

②南西部複合施設のうち多目的スペースの運営等について 

（企画経営課、拠点整備課、文化生涯学習課） 

③地域コミュニティ事業について（市民自治推進課） 

 

○新規事業 

①ラジオ体操実施状況に関する調査について（依頼） （スポーツ健康課） 

②地震による地域危険度測定調査 平成２５年度検証結果について（報告）（都市政策課） 

③延焼防止対策としての移動式ホース格納箱の整備について（依頼） 

（防災対策課、都市政策課、警防課） 

④自主防災組織活動マニュアルの整備に向けた研修会の開催について（依頼） 

（防災対策課） 

⑤家具転倒防止金具等取り付け事業について（情報提供）（建築指導課） 

 

４ 防災対策部会からの報告について 

 〇総合防災訓練について 

  ・平成２６年度１０月２６日（日）に実施予定。 

  ・今年度から巡回をやめ、一か所で行う。 

  ・会場は未定。 

 〇避難所打合せについて 
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 〇可動式消防ポンプ 

  ・現在設置されているもの以外に配備する計画は今のところない。 

 〇消火器の箱について 

  ・随時市の方で塗りなおす。 

 〇中学校での訓練状況について 

  ・消火器を使用した訓練を実施しているのは中島中学校のみ 

  ・AED を使用した訓練は市内の全中学校で実施している。 

 〇次回防災対策部会は６月１２日（木）に開催予定。 

 

５ 議題 

(１) 市民安全部会の設置及び部会長の選任について 

 

〇部会の設置について 

 ⇒議決 

〇部会メンバーについて 

 ・部会長 ：前田委員 

 ・副部会長：北村委員（本来は部会内で互選だが、今回は立ち上がったばかりということもあり、 

北村委員にお願いしたい。） 

 〇次回部会の開催について 

  ・６月に第一回を開催できるように調整を行う。 

 

(２) （仮称）松浪地区地域集会施設の管理運営について 

〇管理運営について 

 ・公共施設の管理体制としては以下の２つがある。 

① 指定管理者制度 

② 管理委託制度 

   →今回は指定管理者として松浪地区まちぢから協議会に管理運営を行ってもらいたい。 

 

(３) 広報活動について 

 

(４) 今後の取り組みに関しての検討 

・防災対策分野、市民安全分野以外の取り組み 

→地区全体の課題等の把握（アンケートの実施など） 

・事務局体制の充実・・・・・・・など 

 

(５) その他 

 

 



4 

 

６ 今後のスケジュールについて 

 〇今後のスケジュール 

・６月１８日（水）１３時３０分～松浪自治会館 運営委員会 

・７月１６日（水）９時３０分～松浪自治会館 運営委員会 

・８月２０日（水）９時３０分～松浪自治会館 運営委員会 

 〇開催時刻について 

  ・昼間だと参加できない人は、団体内で参加できる人たちが持ち回り、もしくは日程的に参加でき 

る人が参加してもらえるようにしてはどうか。 

  ・昼だと委員に現在仕事をしている現役の人が参画できないなどの制約がある。 


